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56. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 21.09.2011 

 
öffentlich 
Top 17.1 Information zum Sachstand Archiv e. V. 

 
 

 
Frau Dr. Seemann führt aus, dass die EW-Bau eingegangen und nun extern geprüft werde.  Auf 
die Nachfrage, wann die baufachliche Prüfung abgeschlossen sei, entgegnet sie, dass das u. a. 
von der Vollständigkeit der Unterlagen abhänge. 
 
 

 


